

M-COMPETITION NEWS

CDI 4*
27th -30th March 2024



www.reitsportakademie.net

FEI Ponies Team



Mina Felicitas Simeone und Chica del Sol
Foto: @phototeamlehoczky



Am Donnerstag um 8 Uhr waren unsere internationalen Ponyreiterinnen und -reiter dran. Am Ende der Prüfung holt sich *Mina Felicitas Simeone aus Italien* den Siegerpokal vor der Deutschen Helena Moosreiner. Wir haben Mina und ihre Ponystute Chica del Sol im Stall besucht und sind sehr erstaunt gewesen, wie gut Mina Deutsch sprechen kann. Im Interview hat sich dann aber herausgestellt, dass Minas Mutter Deutsche ist, Mina sogar drei Jahre lang eine deutsche Schule besucht. Dann übersiedelt sie nach Italien. Ihr Pony hat sie bereits, seit es ein Fohlen war, die beiden sind gemeinsam aufgewachsen. Was Chica gar nicht mag, ist an den Ohren angefasst zu werden, Karotten mag sie aber sehr gerne. Mina hat noch ein zweites Pony und ihr Ziel wäre die Teilnahme an der Europameisterschaft in diesem Jahr. Das Interview gibt es zum Nachhören auf unserem Instagram-Account. Folgen Sie gerne dem QR-Code.

Our international pony riders will start on Thursday at 8am. At the end of the competition, Mina Felicitas Simeone from Italy takes the winner's trophy ahead of Helena Moosreiner from Germany. We visited Mina and her pony mare Chica del Sol in the stables and were amazed at how well Mina can speak German. During the interview, however, it turned out that Mina's mother is German and that Mina even attended a German school for three years. She then moved to Italy. She has had her pony since it was a foal and the two have grown up together. What Chica doesn't like at all is being touched by the ears, but she really likes carrots. Mina has a second pony and her goal would be to take part in the European Championships this year. You can listen to the interview on our Instagram account. Follow the QR code.

“Chica und ich sind gemeinsam aufgewachsen”

“Chica and me- we have grown up together”



Mina Felicitas Simeone, ITA



Foto: @phototeamlehoczky

Im Festzelt

Draußen war es am Donnerstag schon ganz schön stürmisch, drinnen aber gemütlich warm: im Festzelt. Dort erwartet Sie auch heute Karin und sie verrät, was es Gutes zu essen gibt. Mahlzeit!

Kleiner Tipp gefällig? Fischfreunde kommen am heutigen Karfreitag auf ihre Rechnung!

It was pretty stormy outside on Thursday, but cosy and warm inside: in the "Festzelt". Karin is waiting for you there today and she reveals what's good to eat. Mahlzeit!



M-COMPETITION NEWS

CDI 4*
27th -30th March 2024



www.reitsportakademie.net

FEI Juniors Team: Johana Vasaryova, CZE



Hier finden Sie das Interview in voller Länge auf unserer YouTube-Seite

Here you can find the interview in full length on our YouTube page

Johana VASARYOVA aus Tschechien gewinnt am Donnerstag, 28.03, die FEI Junioren Aufgabe, und zwar mit deutlichem Vorsprung auf die Zweitplatzierte, die Deutsche Margareta Werle. Wir haben Johana zum Siegerinterview getroffen und erfahren, dass ihre Westfalenstute, die 10-jährige Bona Dea v. Brisbane, schon als Fohlen in die Familie gekommen ist. Johanas Mutter hat sie angeritten und Bona Dea mag es nicht besonders, am Bauch angefasst zu werden und wenn die Mücken zu lästig werden. Johana geht noch zur Schule, obwohl sie mindestens einmal monatlich nach Deutschland zum Trainieren fährt. Sie möchte ihre Leidenschaft zum Beruf machen und später selbst Pferde ausbilden und ihr größter Wunsch wäre es, einmal an Olympischen Spielen teilzunehmen. 5 Stunden Fahrt sind es bis Gössendorf, und Johana genießt die großartigen Bedingungen und die tolle Atmosphäre hier. Das gesamte Interview können Sie auf unserer YouTube-Seite anhören. Der QR-Code bringt Sie zum Interview.

Johana VASARYOVA from the Czech Republic wins the FEI Junior class on Thursday, 28 March, with a clear lead over the runner-up, Germany's Margareta Werle. We met Johana for the winner's interview and learnt that her Westphalian mare, the 10-year-old Bona Dea by Brisbane, came into the family as a foal. Johana's mum broke her in and Bona Dea doesn't particularly like being touched on the belly and when the midges get too annoying. Johana still goes to school, although she travels to Germany at least once a month to train. Her dream is to turn her passion into a career and train horses herself later on, and her greatest wish would be to take part in the Olympic Games one day. It's a 5-hour journey to Gössendorf and Johana enjoys the great conditions and atmosphere here. You can listen to the entire interview on our YouTube page. The QR code will take you to the interview.

“Mein größter Wunsch, einmal bei Olympischen Spielen zu reiten”

“My greatest wish: to take part in the Olympic Games one day”



Johana Vasaryova, Tschechien



Foto: @phototeamlehoczky

M-COMPETITION NEWS

CDI 4*
27th -30th March 2024



www.reitsportakademie.net

Jöbstl-Geschwister dominieren



Hier finden Sie das Interview in voller Länge auf Instagram

Here you can find the interview in full length on Instagram

Ob die Young Riders-Tour oder die FEI Intermediate II für U25-Reiter*innen: Diese beiden Bewerbe sind am Donnerstag Familiensache: nämlich der Familie Jöbstl. Während Florentina und Fanny die Young Rider-Prüfung dominieren, kann sich Bruder Paul Jöbstl in der Intermediaire II (U25) mit seinem Elastico durchsetzen. Und auch sonst teilen sich die drei so ziemlich alles: Pferde, die Begeisterung an der Dressur und die gute Laune. Wir haben im Interview Paul gebeten, die beiden Spitzenpferde Bodyguard und Elastico miteinander zu vergleichen und wir wollten wissen, ob die Geschwister immer so ein tolles Team sind oder ob da auch zwischendurch einmal die „Fetzen“ fliegen. Das ganze Interview versteckt sich hinter dem QR-Code.

These two competitions are a family affair: namely the Jöbstl family. While Florentina and Fanny dominated the Young Rider class, brother Paul Jöbstl came out on top in the Intermediaire II (U25) with his Elastico. And the three of them share pretty much everything else: horses, enthusiasm for dressage and good humour. In our interview, we asked Paul to compare the two top horses Bodyguard and Elastico with each other and we wanted to know whether the siblings are always such a great team or whether the "shreds" fly from time to time. The whole interview is hidden behind the QR code.

“Elastico ist vom Charakter ein Süßer, aber auch ein kleines Schlitzohr!”

“Elastico is a sweet character, but also a little rascal! ”



Paul Jöbstl, Österreich



Foto: @phototeamlehoczky



M-COMPETITION NEWS

CDI 4*
27th -30th March 2024



www.reitsportakademie.net

Siegen vor der Babypause

Victoria Nielsen vom Pferdezentrum Daxau in Bayern hat den FEI Prix St. Georges für sich entschieden. Sie stellt uns im Interview ihre Stute mit dem besonderen Namen vor, erinnert sich an ihre ersten Reitversuche auf einem Esel und verrät, warum sie sich noch schnell ein paar schöne Erfolge erkämpfen möchte, bevor es in eine Reitpause geht. Mit ihrem Mann gemeinsam führt die erfahrene Reiterin einen Ausbildungsstall für Dressur- und Springpferde.

A victory before the baby break: Victoria Nielsen from the Daxau Equestrian Centre in Germany has won the FEI Prix St. Georges. In this interview, she introduces us to her mare with the special name, recalls her first attempts at riding a donkey and reveals why she wants to achieve a few more successes before taking a break from riding. Together with her husband, the experienced rider runs a training stable for dressage and show jumping horses.



Foto: @phototeamlehoczky

